

スマイル



2025年7月
大津市立堅田幼稚園

梅雨があっという間に過ぎ去り、夏本番！今年は幼稚園でプール遊びが存分に楽しめるぞ〜♪と思っていたとたんに、3・5歳児が学級閉鎖となりました。再開後には、プール遊びや七夕集会、音楽会など、夏のお楽しみをみんなで楽しむことができました。

もうすぐ1学期が終わります。保護者の皆様、地域の皆様には日頃より、本園の教育活動にご理解とご協力をいただき、子どもたちも園での楽しいこと、好きなことが増えていき、生き生きと過ごす姿が見られました。長くて暑〜い夏休みが始まりますが、どうぞ元気に楽しい日々をお過ごしください。

~やっぱいプール遊びは楽しいな~

今年は雨に悩まされることは少なかったのですが、暑さにはやはり気をもむ日々でした。5歳児がオタマジャクシを捕獲後、プールをきれいに掃除してくれたおかげでプール遊びを楽しめました👏



3歳児はビニールプールに入りました。幼稚園で水着に着替えることも初めて！！脱いだ服の始末やプール後に体を拭けるようタオルの準備など一つ一つ丁寧に指導しています。自分のペットボトルバケツで水を汲んだり、穴あきバケツでシャワーを楽しんだりしていました。先週はついに大きなプールデビューもしました。また来年の楽しみだね♪

4歳児は学級閉鎖なく、実は今年1番多くプール遊びを楽しむことができました!(^)!水の中でアヒルやワニになったり、フープトンネルをくぐったり、水面に顔を近づけても平気な様子ですっかり水に慣れ親しんでいました。みんなで一緒に同じ方向で水の中をぐるぐるとかけっこするとプールが洗濯機のように！みんなでつくった水の流れも感じて楽しんでいました。



5歳児は踊りが大好きで、プールの中でも大好きな曲に合わせてダンスして水飛沫を浴びながら楽しんでいました。小さなビート板を使って体が浮く感覚を楽しんだり、自分なりに泳ごうとしたりして挑戦する姿も！！ロングビート板では友達と力を合わせてバタ足でプールの端から端までまっすぐ進むのにひと苦労しながら頑張っていました(*^-^*)



～地域の方々との交流を大切に～



今年もゆるりんさんに素敵な楽器の演奏や歌を聴かせていただきました。絵本を読んでいただいたり、知っている歌をみんなで歌ったりして楽しい時間でした♪

音楽会に向けての取組では、職場体験に来ていた中学校の先生やお姉さん先生がお客さんになってくれました。



様々な人との関わりの中で経験や知識を広げたり、認められる喜びや自尊感情を積み重ねたりすることを大事にしています。



すずらん組では夏祭りごっこが大盛況♪クラスで楽しんでいましたが、れんげ組やひよこ組、さらに小学校の5年生のお兄さんお姉さんにも来てもらって、自分たちで考えてつくった出店で楽しんでもらいました♪



防犯教室では、少年補導委員さん、少年センターさん、大津北署や堅田駅前交番の方から、自分の身を守るために大事なことを教えていただきました。夏休みにはご家族で出かけられることも増えると思います。ぜひおうちでも3つの約束を確認しておきましょう。連れていかれそうになるなど怖いことにあった時には「たすけて!!」と大声で叫ぶことも教えてもらいました。

緑のベストを着た方は、登下校の見守りなど堅田学区の子どもたちの安全を守ってくださっています。また、町で見かけたらあいさつしましょうね(^▽^)/

